

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe PressevertreterInnen, liebe Interessierte,

Einladung zur Pressebegehung am Donnerstag, 2. Juli 2015, um 10:00 Uhr  
im FS1 Studio in der Bergstraße 12.

Thema: 3 Jahre FS1 – Rückblick, Ausblick, Innovationen

- Vision 2022 - Rückblicke & Ausblicke zum Projekt FS1
- TV-Studio HD - Studiobegehung und Präsentation
- FS1 Mobil - Live Demo des Mobilens-Studios
- Mach FS1- Neue Mitmachformate im Programm

Dauer: 10:00 - 10:45

Salzburgs Community Fernsehen FS1 ist 3 Jahre alt. Darum laden wir Sie herzlich ein, gemeinsam mit uns zurück und nach vorne zu schauen.

Bei einem Mediengespräch stellen wir die Planung für die nächsten Jahre vor. Wir demonstrieren bei einer Studiobegehung die Neuerungen, wie etwa die Umstellung auf HD Betrieb in unserem Sendestudio. Eine weitere Innovation, die wir Ihnen vorstellen möchten, ist das Mobile Studio, eine mobile Produktionseinheit, die jeden Ort sofort in ein FS1 Sendestudio verwandelt. Gerne informieren wir Sie auch über unsere neuen Mitmachformate, wie etwa das Jugendmagazin SO!TV oder das Kulturmagazin Kult.

Wir hoffen auf Ihre Teilnahme und verbleiben

mit freundlichen Grüßen,

Alf Altendorf (GF), Markus Weisheitinger-Herrmann (GF Produktion), Sara Wichelhaus (PR)

P.S.: Um Zu- und Absage wird gebeten. Danke!